

Fiche de totem : Hilador



Floches

Extérieur : Rouge

Intérieur : Noir

Le taureau de combat (toro de lidia ou toro bravo en espagnol) est une race bovine espagnole, principalement élevée pour les spectacles de tauromachie comme la corrida.

Hilador, du Conde de la Corte fait partie des taureau de combats les plus connu d'Espagne. Un 2 juillet dans le pueblo burgalés de Pancorbo s'arrête le camion chargé de transférer un lot de taureaux du susnommé Conde pour les faire s'affronter lors d'une corrida dans les arènes de Pampelune. Le chauffeur parti légitimement se restaurer dans un restaurant routier et c'est à ce moment que Hilador en profita pour aller se dégourdir les pattes. Il en profita sur le passage à démolir de nombreux objets se trouvant sur son chemin tel que un autobus de lusitaniens en transit. Un Garde Civil ne dispensera pas moins de trente coups de pistolet pour avoir raison de la vie de notre taureau.

Adjectifs relié au totem : Téméraire, rebelle, têtu, colérique, fier, ne passe pas inaperçu, bruyant, audacieux, énergique

Classification

Sous-Embranchement : Taureau de combat

Classe : Mammifères

Ordre : Herbivores

Famille : Bovidé

Caractéristiques

Taille : 140cm

Poids : 600kg

Longévité : 14 ans

Portée :

Gestation :

Protection : Inconnu

